







学校ホームページアドレス https://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/sugita/

新時代を築く 杉田っ子

校長 藤﨑 健児

1年生の入学、そして2年生から6年生の子どもたちの進級を待っていたかのように、桜の 花が一斉に咲きました。木々の新芽、そして、花壇の花とともに、新学年となって新たな気持 ちで登校する子どもたちを迎えました。お子様のご入学、ご進級、おめでとうございます。

昨年度は5月から新型コロナ感染症の制限もなくなり、教室から歌声が響くようになりまし た。さらに創立 150 周年を迎え、記念行事で校歌を歌う機会も多くありました。体育館に響く 子どもたちの歌声を聞くと、「平和」のすばらしさを実感します。その校歌をご紹介します。

海には 誉は 理 世 新 伝っ 開み 杉 岸うらら まことは 春さきが 想をみがく 界の 時ょ 統た 港 風 田 高い で浦 えは 都市にそだつ をうつす 代にふさわしの 小 人と 幸の 学 匂 清い か の け 校 杉 の う の 手を握 海苔漁 山 田 校 平 景色栄 みどり影いろ 梅咲いて 々は 杉 杉 田 和 田 自 の 校 身を守りて えて 由 の 子

https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/sugita/index.cfm/1,1092,c,html /1092/20150724-154219.mp3

この学校だよりの題名は歌詞にある「希望(のぞみ)」から付けられています。一番と二番は 杉田の原風景を伝えています。そして三番は、その「杉田っ子」が成長し、「世界の人と手を握 り、理想をみがく平和の子」となって、活躍をする未来の姿が歌われ

ているように私は感じています。私はこの校歌が大好きです。

昨年度、創立150周年を迎えました。今年度も引き続き、学校教 育目標『学校大好き このまち大好き 杉田っ子』の具現化を目指し ます。子どもたちが毎日、学校での学習や生活を楽しみ、明日また、 学校に来ることを楽しみにする学校となるよう、「チーム杉田」として、 保護者の皆様、地域の皆様のお力をお借りしながら、杉田小学校教職 員が一丸となり全力で取り組みます。どうぞよろしくお願いいたしま す。



杉田小 キャラクター ウメニ